

SURAT PERNYATAAN
KLIRENS ETIK PUBLIKASI ILMIAH

Sehubungan dengan pengajuan karya tulis ilmiah atas nama saya untuk dimuat pada Jurnal Penelitian Eksositem Dipterokarpa (JPED), dengan inis aya:

Nama : Ivan Permana Putra
Jabatan : Dosen
Unit/Lembaga : Departemen Biologi, Institut Pertanian Bogor
Alamat Kantor : Jalan Agatis, Kampus IPB Darmaga, Gedung Biologi, Bogor, Jawa Barat
Alamat Rumah : Permahan TDP sektor VI, Cibanteng, Darmaga, Bogor
Email : ivanpermanaputra@apps.ipb.ac.id
No. HP/Telp. : 082122733307

Menyatakan bahwa Karya Tulis Ilmiah dengan :

Judul : Keragaman Jamur Ektomikoriza Di Kawasan Hutan Penelitian Haurbentes, Jawa Barat
Penulis : 1. Ivan Permana Putra
2. Oktan Dwi Nurhayat

Adalah hasil karya sendiri atau bersama tim, yang:

Isinya **asli** atau bebas dari: a) fabrikasi; b) falsifikasi; c) plagiasi; d) duplikasi; e) fragmentasi/salami; dan f) pelanggaran hak cipta data/isi.

Belum pernah dimuat atau tidak sedang diproses untuk diajukan pada media publikasi yang lainnya.

Bersedia dan menjamin untuk menanggung secara pribadi tanpa melibatkan pihak JPED, dari semua bentuk tuntutan hukum yang timbul atas pelanggaran hak cipta dalam karya ilmiah ini.

Demikianlah pernyataan ini saya buat dengan jujur dan bertanggung jawab sesuai Peraturan kepala LIPI No. 06/E/2013 tentang Kode Etika Peneliti.

Tottori, 30 September 2021

Penulis Utama,



(Ivan Permana Putra SSi, MSi

NIP: 198909102015041001

Keterangan :

- a) **Fabrikasi** adalah tindakan membuat data dari yang tidak ada menjadi seolah-olah ada (pemalsuan hasil penelitian) yaitu mengarang, mencatat dan/atau mengumumkan hasil penelitian tanpa pembuktian telah melakukan proses penelitian;
- b) **Falsifikasi** adalah mengubah data dengan maksud agar sesuai yang dikehendaki peneliti (pemalsuan data penelitian) yaitu memanipulasi bahan penelitian, peralatan atau proses, mengubah atau tidak mencantumkan data atau hasil sedemikian rupa, sehingga penelitian itu tidak disajikan secara akurat dalam catatan penelitian;
- c) **Plagiasi** adalah pencurian gagasan, pemikiran, proses, objek dan hasil penelitian, baik dalam bentuk data atau kata-kata, termasuk bahan yang diperoleh melalui penelitian terbatas (bersifat rahasia), usulan rencana penelitian dan naskah orang lain tanpa menyatakan penghargaan;
- d) **Duplikasi** adalah publikasi temuan-temuan sebagai slide dalam lebih dari 1 (satu) saluran tanpa adanya penyempurnaan, pembaruan isi, data, dan/atau tidak merujuk publikasi sebelumnya;
- e) **Fragmentasi/salami** adalah publikasi pecahan-pecahan dari 1 (satu) temuan yang bukan merupakan hasil penelitian *inkremental, multi-disiplin dan berbeda-perpektif*.

(Rujukan Utama Peraturan ka LIPI No.06/E/2013 tentang Kode Etika Peneliti)